



## Taisho-Schülerinnen und Schüler holen Podestplätze in Fribourg

Die Wettkämpferinnen und Wettkämpfer der Taisho-Karateschule Luzern/Kriens/Altdorf konnten sich am Wochenende beim Swiss League-Turnier in Fribourg von der besten Seite zeigen und einige Medaillen mit nach Hause nehmen.

Karate Am Samstag, 29. April 2017 begaben sich die Kämpferinnen und Kämpfer der Taisho-Karateschule Luzern/Kriens/Altdorf mit Begleitpersonen bereits frühmorgens auf den Weg nach Fribourg. Das zweite Karate Swiss League-Turnier der Saison stand an. Angemeldet waren 539 SportlerInnen aus 70 Clubs mit 856 Starts.

Trainer Toni Romano stellte anfangs Jahr die Teams der Taisho-Karateschule neu zusammen. Diese sind bereits bestens zusammengewachsen, was sich auch in den positiven Endergebnissen zeigte.

Die Swiss-League-Turniere sind ein wichtiger Bestandteil des Turnierjahres, da die Resultate über Teilnahme oder Nicht-Teilnahme an den Schweizermeisterschaften entscheiden.

Die Ippon-Shobu-Schweizermeisterschaften werden am 11. Juni 2017 in Bern ausgetragen. Toni Romano wird seine Schützlinge erneut optimal darauf vorbereiten. *pd/ac*

**Ganzer Beitrag auf [luru.ch/sport](http://luru.ch/sport)**



v.l.: Alessia Lao, Emma Dillier, Nathalie Künzle, Meret Helbling, Moira Dillier und Audry Pentassuglia

z.V.g.